
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessore all’Urbanistica 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su contributo regione Marche per redazione del P.U.G.  
 
 
Premesso che da un comunicato stampa della regione si è appreso dell’avvio della fase attuativa del 
progetto (https://www.regione.marche.it/News-ed-Eventi/Post/107218/Urbanistica-presentati-i-Comuni-che-
beneficeranno-dei-contributi-per-la-redazione-dei-PUG); 
 
Premesso che a fronte di una disponibilità finanziaria di € 2.611.000,00, sono stati complessivamente 
finanziati 33 Comuni, divisi per fasce di popolazione (8 posti ai Comuni di I° fascia, 4 posti ai Comuni di II° 
fascia, 2 posti ai Comuni di III° fascia, 1 posto ai Comuni di IV° fascia, 1 posto ai Comune di V° fascia), 
individuati sulla base dei criteri e delle modalità fissati dalla Giunta. I contributi vanno da un minimo di € 
50.000 a un massimo di € 300.000, sulla base del parametro dimensionale della popolazione; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-Perché Senigallia non è stata considerata in questo progetto? Quali erano i requisiti per accedere a questa 
possibilità? 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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